

Presseinformation

DEKRA zeigt komplettes Portfolio auf der Messe Eurobike 2022

Kompetenz für sicheres Radfahren

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

Die Expertenorganisation DEKRA präsentiert das komplette Portfolio für mehr Fahrradsicherheit auf der Messe Eurobike 2022 in Frankfurt/M. vom 13. bis 17. Juli 2022. Das Angebot umfasst Testservices, Material- und Schadenanalytik in den DEKRA Prüflaboren sowie Schadengutachten und Bewertungen. Besonders im Fokus stehen die hohen Sicherheitsanforderungen für elektrische Zweiradmobilität wie Pedelecs, S-Pedelecs und Elektrokleinstfahrzeuge.

DEKRA hat in den vergangenen Jahren das Engagement für sichere Zweiradmobilität verstärkt und das Serviceangebot für Hersteller und Handel – aber auch für Endkunden und Nutzer – sowie die Testkapazitäten wesentlich erweitert. So wurden unter anderem in der DEKRA Zentrale in Stuttgart ein EMV-Labor sowie Prüfeinrichtungen für Akku-Tests eingerichtet. Das erweiterte Produktprüflabor verfügt über Prüfstände für mechanische Fahrradprüfungen inklusive Rollenprüfständen. Das Labor für Werkstofftechnik und Schadensanalytik in Saarbrücken hat ebenfalls neue Kompetenzen aufgebaut, beispielweise mit Blick auf Prüfung von Carbon-Bauteilen.

Auf dem Messestand (Halle 8, Stand E06) demonstrieren die DEKRA Experten beispielhaft einen Rahmenfallprüfstand nach DIN EN 15194:2018 4.3.7.3. Er simuliert den freien Aufprall eines Rahmen-Gabel-Systems mit einem Gewicht von 90 kg aus einer definierten Höhe.

Ein weiteres Thema auf dem DEKRA Messestand wird die passive Fahrradsicherheit sein. Laut einer aktuellen forsa-Umfrage im Auftrag von DEKRA spricht sich die Mehrheit der Bürger in Deutschland für eine Fahrradhelmpflicht aus, vor allem auf dem E-Bike. DEKRA zeigt auf dem Messestand anhand von Highspeed-Kameraaufnahmen die Schutzwirkung des Helms bei Fahrradunfällen.

Auf dem DEKRA Stand finden Interessenten zudem Informationen zu allen DEKRA Kompetenzen:

Material-, Bauteilprüfungen und Schadenanalytik: DEKRA Sachverständige fertigen Expertisen für Produktentwickler, Zulieferer und Hersteller für mehr Sicherheit und einen längeren Lebenszyklus für Fahrräder und E-Bikes.

Datum Stuttgart, 8. Juli 2022 / Nr. 076
Kontakt Tilman Vögele-Ebering
Telefon direkt +49.711.7861-2122
Telefax direkt +49.711.7861-742122
E-Mail tilman.voegel-ebering@dekra.com

Fahrradgutachten und -bewertungen: DEKRA Sachverständige bewerten Fahrräder, beurteilen Fahrradschäden mit neutraler Expertenkompetenz und prüfen auch gemäß UVV.

Schadstoffprüfungen: Das DEKRA Labor für Umwelt- und Produktanalytik bietet chemische Prüfungen für Gummi- und Kunststoffmaterialien, beispielsweise Griffe und Sättel.

Elektromotorische Fahrräder: DEKRA prüft EPACs nach der unter der Maschinenrichtlinie (2006/42/EG) harmonisierten DIN EN 15194.

Straßenzulassung (E-Scooter oder S-Pedelecs): Das DEKRA Technology Center in Klettwitz am Lausitzring übernimmt alle Tests, die für die Typprüfung und Prüfung der Gebrauchstauglichkeit erforderlich sind.

DEKRA auf der Messe Eurobike 2022:

13.-17. Juli 2022

Halle 8, Stand E06

ebike-services@dekra.com

www.dekra.de/de/ebike-services/

DEKRA Vorträge im Rahmen der Eurobike ACADEMY:

„Schluss mit lästigen Kostenvoranschlägen!“

Um eine schnelle und unkomplizierte Abwicklung des Schadenfalls zu gewährleisten, sollte der Fachhändler einen Fahrrad-Schadengutachter mit ins Boot nehmen. Damit erspart er sich nicht nur viel Zeit und Aufwand, sondern erhält zudem eine neutrale Beurteilung des Schadens inklusive aller relevanten Kenngrößen zur Schadenregulierung.

Donnerstag, 14. Juli 2022, 14:00-14:45 Uhr

Portalhaus, Room Transparenz 1

<https://www.eurobike.com/de/event-detail/890>

„Gesetzliche Anforderungen und Prüftechnologien für EPAC's in der EU“

Der Umfang der gesetzlichen Anforderungen bestehend aus mechanischer, elektrischer, chemischer, steuerungstechnischer und EMV-Sicherheit an Pedelecs und S-Pedelecs mit Straßenzulassung ist sehr komplex. Ebenso die entsprechend daraus resultierenden Prüftechnologien. Die Präsentation wird hierzu einen Überblick geben und Informationen zu prüftechnischen Anforderungen.

Freitag, 15. Juli 2022, 10:00-10:45 Uhr

Portalhaus, Room Transparenz 1

<https://www.eurobike.com/en/event-detail/991>

Über DEKRA

Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2021 hat DEKRA einen Umsatz von mehr als 3,5 Milliarden Euro erzielt. Fast 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.